

Forums pour les consommateurs

Besoin d'avis Conso cannabis

Par Moinormand Posté le 08/09/2025 à 14h37

Bonjour cela risque d'être un peu long (je préfère prévenir) (et désolé pour les fautes)

Je suis un jeune homme de 19ans qui consommait une bonne quantité de shit depuis l'âge de mes 14 ans environ (fin 3eme début seconde) avec directement une trop grosse quantité environ entre un 10 et un 20 par jour une moyenne de 10 joint par jour mais je pouvais consommer bien plus par jour (oui beaucoup trop) jusqu'à donc mes 19ans. On m'avais Diagnostiquer une dépression a l'âge des mes 14ans je pense que ma consommation de m'as pas aider voir me la déclencher mais bref...

J'avais jamais réussi à arrêté (ni l'envie non plus) sauf un moment d'un weekend à Londres il y'a environ 2ans ou je n'avais rien a consommer et cela c'était très très bien passe sauf la sueur la nuit mes cela reste normal pour le sevrages et j'avais naturellement repris a mon arrive c'était pas encore dans mes projet d'arrêtée

Il y'a 4/5 mois j'ai arrêter du jour au lendemain car cela faisais plusieurs fois que je consommais comme a mon habitude mais comme si mon corps le rejeter palpitations vertiges tremblement etc... a ces moment la je décidais juste d'aller dormir ,cela avais dure 1semaine environ (trop defoncer pour me poser des questions) mais un soir j'ai eu comme un flash ou une idée que il allais m'arriver quelque chose maladie grave cancer et tant d'autres ou mort subite arrête cardiaque,avc etc

Depuis c'est 4mois j'ai fais une MULTITUDE d'examens car j'avais l'impression notamment que mon médecin traitant m'avais mis dans la case d'un dépressif anxieux sous shit elle me disais donc que c'était mon arrêt du shit qui me déclenchais tout sa mais pour moi non ,il y'a quelque chose d'autre (encore aujourd'hui) surtout avec les chose que je lus ou les médecins ne prennent pas aux sérieux leurs patient jusqu'à qu'il leurs arrive vraiment quelque chose et en lisant vos messages j'ai compris que le sevrage n'est pas sencer être aussi long pour les symptôme physique j'ai eu aucune envie de reprendre le shit même en étant entouré de fumeur maintenant cela me fais trop peur

j'ai tout de même réussi a avoir des examens grâce à certains de ces remplacement qui eux ont trouver mon état quand même étrange surtout que j'ai des ganglions sur tout le corps

- cardiologue il m'as détecter des extrasystoles mais pas encore assez pour faire quelque chose a ce sujet
- un scanner avec injections du corps,rien de spécial
- une multitude de prise de sang ou on a vus que j'ai moins de gammaglobine (le système immunitaire)
- et un test urinaire ou il y'a légèrement du sang dans mes urines (détecter seulement via le test il n'y a aucune couleur rouge quand je vais au toilette)
- orl ou il a passer une camera et a vu que j'avais une inflammation dans la gorges

Pour tout mes symptômes les voicis :

- faiblesse générales
- fatigue énormes
- sueur
- mal a mes ganglions notamment au niveaux de la gorges et des cervicales épaule droit qui remonte jusqu'à mes oreilles
- cœur qui palpite sans raison
- essoufflement
- tremblement
- spasme au niveau de la tête (elle bouge toute seul d'un coup sec)
- vertiges
- douleur thoracique devant et derrière
- douleur en bas du ventres
- baisse de libido
- mal de tête que d'un cote

Et tant d'autres :

Je pense par contre être conscient que mes symptômes ce mélanges entre mon stress et ma potentielle chose qui m'arrive actuellement ce qui rends le diagnostique difficile je suis complètement perdu et tout sa me fatigue énormément aidez moi

1 réponse

Nany1352 - 08/09/2025 à 22h34

Bonsoir Moinormand

Toit d'abord je suis de tout coeur avec toi car moi j'ai 35ans et depuis 2017 ou je me suis trouvée mal lors d'une soirée avec mon ex femme ou en fumer 3 4 joint le soir et ou j'en es appeler le 15 telment j'ai cru j'allais mourir difficulté a respirer ou même le samu m'a dit mr vous été en bas de trip et j'ai était me coucher avec cette sensation. Et mon médecin de l'époque m'a fait faire des ta d'examen prise de sang scanner abdo scanner facial irm cérébrale eco doppler et cardiologue ect j'allais voir mon médecin tout les jours qui me disait qu'il fallait que je me calme que sa aller allée. 5mois après c'est premier jours mon médecin me dit dépression ceux que je ne croyer pas du tout.

Je me suis séparé de mon ex femme pendant cette période et vu un psychiatre qui m'a dit que j'ai subi un choc émotionnel et que j suis en dépression. (Les symptômes était douleur thoracique douleur jambes palpitations essoufflement douleur musculaire faiblesse musculaire migraine et perte de poids.) Mon choc émotionnel sera en rapport avec ma dépression j'ai était sous anti dépresseurs pluse cachet pour les nerfs et gouttes pour dormir et d'un coup plus rien hors mis constipation+++ mais ont 2020 renouveau c'est symptômes et la nous sommes en 2025 et depuis 3mois bcp de symptômes reapu douleur mollet faiblesse musculaire douleur mollet cuisse au moment de m'endormir puis douleur perte de poids fourmillements au bout des menre doigt et pied et sensibilité au bout des doigts bizarre pluse irritabilité vison floue par des tâches noir moi aussi comme toi je ne suis pas convaincu de mon médecin qui me dit rechute de dépression même quand je lui dit que de nouveau symptômes son apparu voilà et la depuis 13jours j'ai réussi à arreter totalement le canabis mes symptômes son tous revenus avec en plus vison floue et perthe de poid dou je ressen cette baisse musculaire moi comme toi je sais plus qui croit car toujours la dépression alors que des maladie donne 'nos symptômes